

Herren Bezirksklasse

TV 1846 Bretten : TTC Oberacker
Samstag, 12.03.2022, 19:15 Uhr

TV 1846 Bretten und TTC Oberacker schenken sich nichts

Im verlegten Spiel der Herren Bezirksklasse traf der TV 1846 Bretten am vergangenen Samstag im 9. Saisonspiel auf den TTC Oberacker. Die Gäste entführten bei diesem äußerst knappen Mannschaftskampf beim 8:8 einen Punkt. Das letzte Match des Tages gewann das Schlussspiel Hess / Diener, welches durch diesen Sieg das Unentschieden für den Gast sicherte. Bemerkenswert war, dass der TTC Oberacker dieses Match unvollständig bestritt.

Los ging es mit den Eingangsdoppeln. Hauck / Schneider hatten ihre Gegner Rieger / Schwärzl beim ungefährdeten Sieg in drei Sätzen recht sicher im Griff und ließen ihnen keine echte Chance. Vetter / Goutier bekamen derweil ihre Gegner Hess / Diener dagegen beim deutlichen 8:11, 7:11, 3:11 nicht richtig in den Griff. Das musste man neidlos anerkennen. Leider musste der TTC Oberacker das Doppel kampflos abgeben, der Punkt ging somit schnell an den TV 1846 Bretten. Das Zwischenergebnis zeigte also ein 2:1. Weiter ging es anschließend mit den Einzel-Matches. Einen Zähler für die Gäste musste Benedict Hauck bei der 1:3-Niederlage gegen Jürgen Rieger hinnehmen. Den Sieg von Mario Hess konnte Bernd Schneider im anschließenden Match beim 1:3 nicht verhindern. Somit ging dieser Zähler an das Gästeteam. Bemerkenswert war bei diesem Spiel, dass alle Sätze mit nur zwei Punkten Vorsprung an den jeweiligen Sieger gingen. Anschließend ging es beim Stand von 2:3 weiter, als das mittlere Paarkreuz die Schläger kreuzte. Andre Vetter bekam es nun mit Jochen Diener zu tun und man lieferte sich einen engen Schlagabtausch, den Andre Vetter am Ende mit 3:2 ins Ziel brachte und einen Punkt für die Mannschaft einfuhr. Das war ein unterm Strich wirklich sehr ausgeglichenes Match. Die richtige Herangehensweise hatte Ingo Goutier beim nachfolgenden 3:0-Erfolg gegen Lucas Schwärzl ab dem ersten Ballwechsel. Im Anschluss war dann das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 4:3 an der Reihe. Einen Punkt erhielt der TV 1846 Bretten, da Güntekin Özkan sein Einzel kampflos verbuchen konnte. Eine kleine Chance gab es durchaus, als Markus Schlegel die Partie mit 1:3 gegen Tobias Schwärzl abgab. Es folgte das Spiel der nominell besten Spieler des TV 1846 Bretten und TTC Oberacker. Beim anschließenden 0:3 gegen Mario Hess fand Benedict Hauck von Anfang an kaum Mittel, um das Spiel erfolgreich zu gestalten. Die richtige Herangehensweise hatte Bernd Schneider beim Erfolg in drei Sätzen gegen Jürgen Rieger ab dem ersten Ballwechsel. Eine kleine Chance gab es durchaus, als Andre Vetter die Begegnung mit 1:3 gegen Lucas Schwärzl abgab. Das Ergebnis vor dem anstehenden Vierer-Einzel zeigte ein 6:6. Beim 3:0 gegen Jochen Diener fand Ingo Goutier von Anfang an die richtige Taktik in seinem Spiel. Deutlich war die 0:3-Pleite von Güntekin Özkan gegen Tobias Schwärzl. Ohne Mühe gewann Markus Schlegel sein Einzel, da kein Gegner gestellt werden konnte. Bevor die beiden Doppel final gegenübertraten, stand es 8:7 für die Gastgeber. Im abschließenden Schlussspiel ging es dann um alles. Nur einen Satz Erfolg verbuchten Hauck / Schneider bei ihrer Niederlage gegen Hess / Diener. Dieser Doppelerfolg rettete das Unentschieden ins Ziel.

Nach dieser Punkteteilung werden die Mannschaften nun im nächsten Spiel versuchen, einen Sieg einzufahren. Die Mannschaft des TV 1846 Bretten tritt dabei gegen den TV Eppingen an, während es der TTC Oberacker mit dem SV Treschklingen zu tun bekommt.

Statistik:

TV 1846 Bretten

Doppel: Hauck / Schneider 1:1, Vetter / Goutier 0:1, Özkan / Schlegel 1:0

Einzel: B. Hauck 0:2, B. Schneider 1:1, A. Vetter 1:1, I. Goutier 2:0, G. Özkan 1:1, M. Schlegel 1:1

TTC Oberacker

Doppel: Hess / Diener 2:0, Rieger / Schwärzl 0:1, nicht anwesend/angetreten / nicht anwesend /angetreten 0:1

Einzel: M. Hess 2:0, J. Rieger 1:1, L. Schwärzl 1:1, J. Diener 0:2